



蘇岳寮通

寮信印

S O G A K U R Y O U

発刊日：四月吉日

NO. 8

発行所 伊藤長通
作成者 古閑太一



春爛漫 平成三十年代 入寮生一同

寮長挨拶

寮長 渡邊 龍樹

今年度8名の入寮生を迎え、入寮式を行う事が出来、大変嬉しく思っています。2年前初めて寮に入った時、自分自身、とても不安だったのを覚えていますが、でも先輩方が優しく教えてくれたので、不安はなくなりました。現在の寮生活は、とても楽しいです。寮生はみんな勉強にも部活動にも頑張っています。寮生活は、ルールが多く大変だと思えます。しかし、寮生活を通して自立した生活ができるのはいいところだと思います。先輩後輩の上下関係も学ぶことができます。寮長として、残り少ない寮生活をみんなと一緒に楽しんで送りたいと思います。



入寮式にて挨拶をする
寮長：渡邊 龍樹
(農業食品科3年)

寮Lifeで見られる光景

～4月10日(火)・ミーティング～

4月10日(火)に入寮式・荷物の搬入後、寮生によるミーティングを、舎監の先生方と一緒に食堂にて行いました。

「自立した寮生活」を目指し、生徒自身が舎監の先生方と一緒に「寮生活をより良くしていこう」という事を目標とし、行動しようとしています。

- また、
「庶務：高場唯人」
「食事：松本朔弥」
「厚生：三嶋彩人」
「レクリエーション：園田 翔」



- 等の「各主軸の部長」から、寮生全員に
・「食堂の使い方・食事計画表の記入の仕方」
・「掃除当番・風呂当番・ゴミ出し当番の確認」
・災害時の避難場所の確認
・病気等の対応(衛生面について)
・レクリエーションはどういったものをしたいのか？」等の説明が行われました。

寮長を中心に進行も良く、スムーズに会を終了する事ができました。

集団宿泊訓練の光景

期日：4月12日(木)～13日(金)

場所：阿蘇青少年自然の家



頑張ってます



研修の様子



今回 私達は、ヤマザクラの苗の植樹をしました。
私たちは、阿蘇中央高校の代表としていきましたが、その日は朝から雪が降っている中での作業でした。地域の皆さんたちと一緒に協力したり植樹のことにに関してなどさまざまな話を聞かせてもらい勉強になったと思っています。またこのような機会があったらできるだけ参加していこうと思います。

グリーン環境科2年 野口 拓人

植林ボランティア

「頑張ってるネ！寮生」
肥後の水とみどりの愛護基金

